

Ein gelungener Wettkampfstart der Schaukelring Jugend am Diegtercup vom 13.5.2022

Am Freitag den 13. war es so weit. Die acht Turnerinnen und der eine Turner der Schaukelring Jugend traten zum ersten Wettkampf an. Rund die Hälfte hatte (Corona sei Dank) noch keine Wettkampferfahrung an den Ringen. Die anderen hatten mindestens zwei Jahre lang Pause. Leider gab es in der bereits sehr kleinen Gruppe auch noch zwei verletzungsbedingte Ausfälle. Zum Glück gibt es immer wieder spontane Mädchen, welche schnell einspringen und Lücken wieder schliessen können. So waren wir dann, mit nur noch einer Lücke, bereit für unseren ersten, gemeinsamen Auftritt vor Publikum.

Die Nervosität war vielen anzumerken. Publikum, Wertungsrichter, Ringe, welche anders sind wie bei uns zu Hause, alles trug ein wenig dazu bei. Zudem durften wir den Wettkampf eröffnen. Doch der Freitag, der 13., meinte es gut mit uns. Wir konnten einen gelungenen Durchgang zeigen, zwar mit einigen Stürzen bei den Abgängen und einem nicht ganz so perfekten Schluss, es war ja aber doch unser erster Wettkampf. Vor allem waren wir Leiterinnen stolz, dass alle Saltos geturnt wurden, obwohl teilweise noch mit grossem Respekt davor.

Auch unsere neu zusammen gestellte Anstösser-Crew bestand die Hauptprobe für die bevorstehende Kantonale Meisterschaft mit Bravour! Für Michèle Rickenbacher und Adrian Schaub war es eine Premiere. Flavio Belser und Anna-Tina Groelly hatten doch schon etwas Erfahrung was das Anstossen betrifft. Danke euch allen für euren Einsatz! Auch ein grosses Danke geht an Livia Bruegel, welche stets alle Ringe rechtzeitig verstellen konnte. Zudem hatten wir einen grossen Fanclub, was uns sehr freute!

Wir Leiterinnen erhofften uns eine 8.00. Mit einer 8.09 erreichten wir den 7. Rang und waren somit zufrieden. Steigerungspotenzial für die KMW vom 29.5.: Alle Abgänge werden gestanden!

Wir freuen uns bereits jetzt auf unseren zweiten Auftritt!

Fürs Leitungsteam SR Jugend

Bea Groelly